

《单词百科:quotas是什么意思?quotas怎么发音?quotas的解释和用法》

英语单词quotas是什么意思?quotas怎么读?quotas怎么发音?简答网为您整理了quotas的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



quotas怎么读

quotas的读音:[k'w t z]

quotas的意思

1、n. (正式限定的) 定量(quota的名词复数);定额;指标;摊派;

quotas的相关词组

- 1、import quotas 进口配额 , 进口限额;
- 2、over quota 超额;超过配额;
- 3、amortization quota 折旧率;

4、customs quota 关税配额;

quotas的双语例句

1、There should be control figures and an allotment of quotas.

要有控制数字,摊派下去.

2、Quotas of the means of production are allocated by the higher administrative bodies to the lower ones.

物资指标按隶属关系分配.

3、Import quotas are sometimes dressed up as voluntary export restraint agreements between exporting and importing countries.

进口配额有时被装扮成出口国和进口国达成的自愿出口限制协议.

4、Production quotas, budget constraints, etc. might restrict the variation of the variables.

生产定额, 预算约束等等可以限制变量的变化范围.

5、Eliminate work standards (quotas) on the factory floor. Substitute leadership.

消除工厂里的工作标准 (配额), 以领导代之.

6、Since the 1980 s, China has exercised cutting quotas in natural forests.

从80年代开始对天然林限额采伐.

7、Racial quotas and protectionism are scaring away some foreign investors.

种族配额和保护主义吓跑了一些外国投资者.

8、Five quotas available for each working day, reservation is required.

每个工作天只限五个名额, 必须预约.

9、They sometimes lobby to increase tariffs and to set quotas on imports of foreign-made substitutes.

它们有时运动国会提高关税和对外国制造的同种产品设置进口限额.

10、Tariff Rate Quotas (to be notified to the Committee on Market Access)

关税配额 (向市场准入委员会作出通知)

11、Producers without quotas were worse off by \$ 200 million.

没有配额的生产者的损失是2亿美元.

12、Yes, that could be useful. There'd be no restrictions on trading, no import duties or quotas.

是的, 那可能是有用的. 这样,就不会有贸易限制, 不会有进口关税或配额.

13、Pollution credits , for example, could be traded if fishermen had transferable quotas.

然而促进可持续性的衍生品可以被设计出来.

14、Quotas or quantitative restrictions are the most common form of non-tariff barriers.

配额或者说数量限制是最常见的关税壁垒.

15、Opec production quotas will almost certainly not be changed.

几乎可以肯定,欧佩克不会调整产量配额.

以上是简答网为您整理的quotas怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于quotas的

用法、quotas的释义、quotas的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/quotas>